

# Ab Freitag wird im Kreuzthal gemeckert

## Landschaftspflege: Ziegenhof in Betrieb

**Buchenberg-Kreuzthal** Jetzt ist es geschafft: Der Ziegenhof im Kreuzthal der Bürgerstiftung Kulturlandschaft Adelegg ist fertig. Am Freitag, 19. Juni, wird das Projekt „Milchziegen zur Landschaftspflege im Kreuzthal“, so die offizielle Bezeichnung, eingeweiht. Vormittags wird Bayerns Umweltministerin Ulrike Scharf mit geladenen Gästen vor Ort sein. Von 10 bis 16 Uhr sind dann alle Interessierten eingeladen, sich den Ziegenhof vor Ort anzuschauen.

Die Kulturlandschaft Adelegg erhalten: Darum geht es mit dem Ziegenhof. Denn die steilen und bewaldeten Hänge können maschinell kaum bearbeitet werden und würden mit der Zeit verbrachen. Die Ziegen sollen hier auf ganz natürliche Art ihren Beitrag leisten: fressen und dadurch die Landschaft pflegen. Wie berichtet wird zunächst das Fleisch der jungen Ziegen verkauft. Später will man eventuell auf Milch umsatteln. Diese Ursprungsidee liegt derzeit aus finanziellen Gründen auf Eis.

Was zuletzt im Kreuzthal entstanden ist, nämlich ein Landschaftspflegehof samt Heubergehalle – kann sich jeder, der Interesse hat, am Freitag anschauen. Von 10 bis 16 Uhr gibt es Stallbesichtigungen und auf die kleinen Besucher wartet ein Kinderprogramm. Um 16 Uhr folgt dann der offizielle Festakt. (az)